

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

Simpulan dan rekomendasi pada bab ini disusun berdasarkan seluruh kegiatan penelitian Penerapan Hasil Belajar Teknologi Desain Busana pada Pembuatan *Cover* Majalah Mode dalam Mata Kuliah Publikasi Mode pada mahasiswa Program Studi Pendidikan Tata Busana Paket Manajemen Desain Mode angkatan 2014 Departemen PKK FPTK UPI.

A. Simpulan

Simpulan penelitian dibuat berdasarkan pada tujuan penelitian, hasil pengolahan data serta pembahasan hasil penelitian yang dapat dikemukakan sebagai berikut:

1. Penerapan hasil belajar teknologi desain busana ditinjau dari kompetensi pengetahuan dasar – dasar *software grafis* yaitu *Corel Draw* dan *Adobe Photoshop* pada pembuatan *cover* majalah mode dalam mata kuliah publikasi mode menunjukkan bahwa pada umumnya lebih dari setengahnya responden menerapkan kompetensi mengenai pengetahuan dasar – dasar *software grafis* yaitu *Corel Draw* dan *Adobe Photoshop* pada pembuatan *cover* majalah mode dalam mata kuliah publikasi mode.
2. Penerapan hasil belajar teknologi desain busana ditinjau dari kompetensi pembuatan *cover* majalah mode secara digital, pada pembuatan *cover* majalah mode dalam mata kuliah publikasi mode menunjukkan bahwa pada umumnya lebih dari setengahnya responden menerapkan kompetensi mengenai pembuatan *cover* majalah mode secara digital pada pembuatan *cover* majalah mode dalam mata kuliah publikasi mode.
3. Penerapan hasil belajar teknologi desain busana ditinjau dari kompetensi pengoprasian *software Corel Draw* dan *Adobe Photoshop* pada mekanisme pembuatan *cover* majalah mode dalam mata kuliah publikasi mode menunjukkan bahwa pada umumnya lebih dari setengahnya responden menerapkan kompetensi mengenai kompetensi pengoprasian *software Corel Draw* dan *Adobe Photoshop* pada mekanisme pembuatan *cover* majalah mode pada pembuatan *cover* majalah mode dalam mata kuliah publikasi mode.

B. Rekomendasi

Rekomendasi yang diajukan sekiranya dapat menjadi bahan pembelajaran dan masukan yang dapat dipertimbangkan untuk kemajuan pengembangan pendidikan terutama mahasiswa Program Studi Tata Busana Departemen Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK UPI yaitu temuan penelitian menunjukkan bahwa pada umumnya lebih darisetengahnya mahasiswa dapat menguasai dan menerapkan hasil belajar mata kuliah teknologi desain busana pada pembuatan *cover* majalah mode dalam mata kuliah publikasi mode. Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan bahan informasi bahwa hasil belajar teknologi desain busana tersebut dapat membekali mahasiswa pada pembuatan *cover* majalah mode dalam mata kuliah publikasi mode. Selain itu mahasiswa harus berlatih terus – menerus serta mengeksplorasi kemampuan dan pengetahuan yang dimiliki dari hasil belajar teknologi desain busana agar dapat diterapkan secara lebih baik lagi pada pembuatan *cover* majalah mode dalam mata kuliah publikasi mode.